

Secretaría de Salud confirma 48 muertes por ola de calor; Veracruz y Tabasco acumulan el mayor número de casos

Por: Redacción de Animal Político. 28/05/2024

La **Secretaría de Salud** reportó un total de **48 muertes** por las [olas de calor](#) que se han registrado en el país.

De acuerdo con el más reciente **Informe semanal de vigilancia epidemiológica**, en México se tiene un acumulado de 956 casos y 48 defunciones.

Los estados con mayor número de muertes son **Veracruz** (14), **Tabasco** (8), **San Luis Potosí** (8), **Tamaulipas** (5), **Oaxaca** (4), **Nuevo León** (3), **Hidalgo** (2), **Chiapas** (1), **Campeche** (1), **Guanajuato** (1) y **Sonora** (1)) lo que corresponde a una letalidad de 5.02%.

El 86.4% de las defunciones notificadas en la semana 20 fueron por **golpe de calor**.



Foto: Cuartoscuro

De los 956 casos de **afectaciones a la salud** por las altas temperaturas, se tiene que 615 son por **golpe de calor**, 313 de **deshidratación** y 28 de **quemaduras**.

De acuerdo con las autoridades, en la semana epidemiológica 20 se notificaron **286 casos asociados a temperaturas extremas** y 22 defunciones a nivel nacional, de las cuales, 15 son atribuidas a la **segunda ola de calor** y una a la tercera.

El **Servicio Meteorológico Nacional** (SMN) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), detalló que se pronostican **cinco olas de calor** entre marzo y julio 2024.



Foto: Cuartoscuro

Temperaturas superiores a 45 grados en 19 estados

Durante este lunes **se mantendrá la tercera ola de calor**, por lo que se pronostica ambiente **extremadamente caluroso** con temperaturas máximas superiores a 45 grados en Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Guerrero, norte de Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán.

Además, se pronostica **ambiente de caluroso a muy caluroso** y temperaturas máximas de 40 a 45 grados en Baja California, Baja California Sur, Durango, Guanajuato, norte y suroeste de Puebla, norte de Querétaro, Quintana Roo y Zacatecas; de **35 a 40** en Aguascalientes y el suroeste del Estado de México, y de **30 a 35 grados** en la Ciudad de México y Tlaxcala.

Debido a la ola de calor, la cual es generada por una **circulación anticiclónica** en niveles medios de la atmósfera, se recomienda a la población tomar **medidas preventivas** como evitar la exposición prolongada a la radiación solar, hidratarse adecuadamente, poner especial atención a enfermos crónicos, niños y adultos mayores, así como atender las indicaciones del **Sector Salud** y **Protección Civil**.

Fotografía: cuartoscuro

[PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL](#)

Fecha de creación

2024/05/28